

BAB III

PERMASALAHAN PERUSAHAAN

3.1 Analisa Permasalahan yang Dihadapi Perusahaan

3.1.1 Temuan Masalah

Dengan berkembangnya kondisi bisnis internasional maka banyak pengusaha yang melakukan pembelian barang dagangnya demi mengoptimalkan produksi yaitu dengan cara memperjual belikan Obat Obat yang illegal . Dalam kondisi seperti ini, pemerintah tidak begitu saja membiarkan penyerahan barang secara bebas melainkan pemerintah memberikan tarif pajak untuk setiap penyerahan barang secara baik, penyerahan barang hasil industri, pembelian barang oleh Apotek, dengan demikian dibuatkan undang-undang perpajakan mengenai penyerahan hasil produksi import maupun dalam negeri dan pembelian barang oleh bendahara instansi pemerintah.

Apotek enggal bagas sering Kehabisan Stok Obat,banyak obat yang telah Kadalwarsa tanpa di sadari Oleh Pihak Apotek.

3.1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah diuraikan di atas, penulis merumuskan permasalahan yang ada didalam praktek kerja yaitu “Bagaimana tata cara tidak kehabisan stok barang, kadalwarsa, dan obat resep dokter.atas tidak disadarinya oleh pihak Apotek?”

3.1.3 Kerangka Pemecahan Masalah

Berdasarkan rumusan masalah di atas, langkah awal yang harus penulis lakukan adalah mencari tahu bagaimana tata cara stok barang, kadalwarsayang tidak di keteahui oleh pihak Apotek

3.2 Landasan Teori

3.2.1 Pengertian Pengendalian

. Pengendalian adalah usaha sistematis manajemen untuk mencapai suatu tujuan. Aktivitas-aktivitas dimonitor terus menerus untuk memastikan bahwa hasilnya berada pada batasan yang diinginkan .mendefinisikan aktivitas pengendalian sebagai suatu kebijakan prosedur yang dibuat untuk memastikan bahwa petunjuk yang dibuat oleh manajemen telah dilaksanakan. Kebijakan dan prosedur ini memberikan keyakinan bahwa tindakan yang diperlukan telah dilakukan untuk mengurangi risiko dalam pencapaian tujuan entitas.

3.3 Metode yang Digunakan

Metode yang penulis lakukan dalam mengerjakan tugas laporan kerja praktik ini yaitu dengan penelitian lapangan dengan metode, yaitu dengan metode:

a. Metode Wawancara

Metode ini dilakukan dengan penjelasan melalui lisan maupun tulisan dengan pihak yang berkompeten dan bertanggungjawab atas data/informasi yang diperlukan.

b. Metode Observasi

Metode ini dilakukan dengan mendatangi dan mengamati secara langsung praktik di apotek enggal bagas Bandar Lampung untuk memperoleh data dalam mengetahui kegiatan penjualan apotek

c. Metode Dokumentasi.

Metode ini dilakukan dengan mendatangi dan mendokumentasi hasil2 kegiatan yang di lakukan di apotek enggal bagas.

3.4 Rancangan Program yang Akan Dibuat

NO	RANCANGAN KEGIATAN	TUJUAN	PENYELESAIAN	KETERANGAN
01	PENERIMAAN BARANG	Menerima barang dari suplayer obat (pengantar barang)	1 (satu hari)	Terlaksana
02	Penyusunan barang	Penyusunan barang ini tujuannya agar mengetahui terjadinya expayet dekat	1 (satu hari)	Terlaksana
03	Menginput barang	Tujuan dari penginputan ini agar obat yang belum terdata bisa Terdata Di system Apotek	1 (satu hari)	Terlaksana
04	Racik Resep Dokter	Tujuan ini adalah agar Tidak keliru Dalam Penumbukan Obat	1 (satu hari)	Terlaksana
05	Numbuk obat	Tujuan ini adalah Penumbukan Obat Resep Dokter	1 (satu hari)	Terlaksana

06	Penjualan barang	Membantu penjualan stok barang yang ada di Apotek	1 (satu hari)	Terlaksana
-----------	------------------	---------------------------------------------------	----------------------	------------